

RABU, 25 JANUARI 2017

Humas Tak Boleh Terjebak sebagai Corong

SEMARANG - Peran humas kampus sangat strategis mendorong munculnya informasi yang berdaya guna. Kendati demikian, peran unit kerja ini jangan sampai terjebak sebagai corong belaka.

Ketua BPC Perhumas Kota

Semarang Dr Yanuar Luqman mengatakan, tugas humas memang lekat dengan usaha membangun dan mempertahankan reputasi, citra, dan komunikasi yang baik.

"Meski demikian, jangan sam-

pai teman-teman humas terjebak menjadi corong. Sampaikan informasi selengkapnyanya, terutama yang memiliki nilai penting untuk kemajuan masyarakat," terang dosen Ilmu Komunikasi FISIP Undip ini di USM, kemarin.

Yanuar didaulat menjadi pembicara dalam forum pers *gathering* yang digelar kampus itu. Kegiatan itu dibuka oleh Rektor Prof Dr Pahlawansjah Harahap. Adapun pemateri lain yakni Wakil Rektor II Andy Kridhasusila dan praktisi media Nadia Ardiwinata.

Menurut suami Ira Rahmawati itu, tugas tak kalah menantang dari para profesional kehumasan adalah terkait dengan kegiatan yang mereka lakukan. Hal itu juga mendasari sikap peka mereka pada lingkungan, membangun skenario, mengelola isu, mengatasi krisis kepercayaan, hingga menjaga reputasi lembaga. Hal itu menuntut kompetensi tinggi personel.

Andi Kridhasusila menyatakan pihaknya tak kenal lelah berusaha menyampaikan banyak informasi bermanfaat dari dalam kampus. Tak hanya berbagai aktivitas akademik melainkan juga nonakademik. Hasilnya, kampus itu kian dikenal luas, termasuk capaian prestasi dan reputasi yang diperoleh.

Adapun, Nadia Ardiwinata

menyinggung pergeseran peran media. Dari semula sumber berita hanya dipegang otoritas tertentu,

kini beralih menjadi banyak sumber yang bisa menciptakan informasi. (H41-71)



SM/Hari Santoso

Narasumber :
 Andy Kridasusila, S.E., M.M (Wakil Rektor II USM)
 Yanuar Luqman M. Si (Ketua BPC Perhumas Semarang)
 Dra. Nadia Ardiwinata, M.M (Praktisi Media)

Semarang, 24 Januari 2017

SAMPAIKAN MATERI : Ketua BPC Perhumas Kota Semarang Yanuar Luqman menyampaikan paparan dalam forum media gathering yang diselenggarakan USM, kemarin. (71)